

Falleció Julio Clavijo, primer presidente de la Fenats Histórica del hospital

El exfuncionario del Claudio Vicuña es recordado por su compromiso con los trabajadores del recinto asistencial.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

El hospital Claudio Vicuña de San Antonio y el mundo gremial están de duelo tras el fallecimiento de Julio Clavijo Morales, recordado funcionario y primer presidente de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (Fenats) Histórica del establecimiento.

Clavijo, quien falleció el pasado domingo, desempeñó diversas labores a lo largo de su carrera en el hospital, destacando como auxiliar de servicio en Medicina y conductor en el área administrativa y de ambulancias de Urgencias en la década de los 90, cuando aún no se formaba el Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu), que formó su base en el recinto asistencial sanantonino en 2011.

Fue un referente para sus compañeros, no solo por su trayectoria laboral, sino también por su compromiso con los derechos de los trabajadores.

Julio Clavijo asumió la presidencia de la Fenats Histórica en la década de los noventa, en un perío-



JULIO CLAVIJO.

do marcado por el regreso a la democracia en Chile. Su rol fue clave para los avances en las condiciones laborales del personal del hospital, y aún es recordado por aquellos que compartieron con él su incansable lucha sindical. Alejandro Mella, actual

presidente de la Fenats Histórica, indicó a Diario El Líder que, aunque no coincidió con Clavijo en el centro asistencial, "es recordado hasta el día de hoy por los socios más antiguos, así que eso habla del gran dirigente que fue".

CEDIDA

1999

se jubiló del hospital Claudio Vicuña luego de una larga trayectoria en el recinto.

La familia de Julio Clavijo también formó parte de la comunidad hospitalaria. Su esposa e hijos trabajaron en el nosocomio. El exdirigente continuó visitando el recinto incluso tras su jubilación en 1999, y en una de sus últimas visitas, asistió en silla de ruedas para conocer las instalaciones del nuevo hospital, demostrando su afecto y compromiso con el lugar que fue su segundo hogar durante tantos años.

Los restos de Julio Clavijo fueron velados en la funeraria Belén, ubicada en avenida Barros Luco, y sus funerales se realizaron ayer por la tarde en el cementerio Parroquial de San Antonio. Desde el hospital Claudio Vicuña enviaron sus condolencias a familiares, amigos y colegas.